



## 100% sans tabac chez IBIS

Rubrique : actualités - Date : mardi 21 mars 2006

---

La Croix consacre un article à une opération « 100% sans tabac » lancée par la chaîne hôtelière Ibis. L'exigence croissante des clients non fumeurs a décidé le groupe Accor à lancer une opération « 100% sans tabac » dans plus de neuf établissements à travers la France. « Les hôtels test ont été sélectionnés à proximité d'un établissement de la même chaîne, pour offrir une solution de rechange à ceux qui ne peuvent se passer de tabac ». L'article souligne néanmoins que « la chambre d'hôtel reste un espace privé ». « Même si les clients sont généralement très respectueux de la mesure, assure un responsable d'un établissement « 100% sans tabac », il y a des exceptions, et nous ne sommes pas là pour surveiller les gens tout le temps ». Le journal rappelle qu'un label « Ici, c'est 100% sans tabac » avait déjà été mis en place en octobre 2004 par le Syndicat national des hôteliers, restaurateurs, cafetiers et traiteurs (Synhocat) en association avec la ville de Paris. Cette mesure concerne aujourd'hui près de 80 établissements dont une dizaine d'hôtels.